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“ 半支申花”负鲁能
教练组满意表现

本报讯 记者 杨羡之 昨天面对

山东鲁能，上海申花“ 雪藏”了多达7

名主力。最终，0:2输球的结局并不意

外。虽然俱乐部对于多名主力未能上

场给予了解释，但毫无疑问，联赛中

留力的他们，目标便是对准国庆假期

期间将与江苏国信舜天进行的足协

杯半决赛。

莫雷诺、恩里克、曹秉局、徐亮、

姜坤、王长庆、柏佳骏，一共7名主力

球员未随队前往山东。对此，申花主

帅巴蒂斯塔直言，这并非是对山东鲁

能的轻视。“ 我们的确有部分主力球

员没有来，但我想说的，每场比赛的

重要性都是一样的，并不是说替补出

战就不尊重对手，我们是相当尊重鲁

能队的。”俱乐部高层方面也是表示，

“ 有些有伤，有些黄牌太多怕影响对

哈尔滨这场。只有莫雷诺、恩里克和

姜昆是正常轮休。”

显然，这样的阵容，难以与尽遣

主力的山东鲁能相抗衡。依靠着上下

半场的各进一球，最终，山东鲁能以

2:0战胜了申花。不过，虽然未能带走

一场胜利，主帅巴蒂斯塔对于球员们

的表现还是给予了肯定。“ 全场90分

钟，对手还是更占优势。我们在防守方

面做得还是不错的，我觉得2比0还是

一个公平的比分。”巴蒂斯塔说，“ 虽

然我对这个比分不开心，但是对大家

的表现满意。我们缺乏3个前锋，尽管

这3分没拿到，但对大家的表现和付出

是满意的，特别是在执行战术方面。”

此外，巴蒂斯塔也是直言，通过

这场比赛，让他对今后的排兵布阵拥

有了更多的选择。“ 一些队员很久没

打满全场了，对他们的职业素养还是

表示满意。我发现很多队员可以进入

主力阵容，上场机会每个人都有，机

会是给做好准备的人。”

有意思的是，巴蒂斯塔赛后也是

直言，希望能够再遇山东鲁能。至于

“ 战场”，自然是足协杯的决赛。“ 山东

的队员很优秀，打法很流畅。虽然现在

需要先拿下半决赛再说，但我们还是希

望能在足协杯决赛跟他们碰头。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 作为一名出战亚运会的

运动员，却因为偷窃遭到本国代表团

的开除。这样的“ 奇葩事件”，近日就

出在日本著名游泳选手富田尚弥的

身上。昨天，日本代表团紧急召开新

闻发布会，道歉之余做出了将其开除

出代表团的决定。

作为日本游泳队的一员，富田尚

弥也堪称一位实力战将。四年前的广

州亚运会，他获得男子200米蛙泳冠

军，更被视为北岛康介的接班人。而

今年的仁川亚运会，尽管没有收获奖

牌，可也在1 00米蛙泳的比赛中获得

了第4名。未曾想到，就是这样的一位

明星，却做出了盗窃的违法行为。据

悉，9月25日上午1 1 点左右，在文鹤朴

泰桓游泳中心的富田尚弥结束训练

后，看到记者摄影区有一个拆卸了镜

头的照相机，就将其偷走。现场的防

盗摄像机，拍摄了他将照相机拿走的

一幕。

目前，富田本人已经被带去警署

进行询问，并承认了自己偷盗照相机

的行为。对于自己做出此举的初衷，富

田表示因为在看到相机的瞬间，心里

特别喜欢，想要拿走的欲望非常强烈。

昨天上午，日本代表团团长青木

刚为此在仁川亚运会松岛主媒体中

心紧急召开了新闻发布会。日本代表

团表示，因为“ 富田违反了重要的纪

律”，他被日本代表团开除。日本奥委

会专务理事、本次仁川亚运会日本代

表团团长青木刚在发布会上向各界

进行了道歉，“ 日本选手从未在大赛

中出现过这种情况，这样的行为令日

本整个代表团感到非常羞耻。”并且，

他还专门鞠躬1 分钟以表歉意。

青年报记者 杨羡之

本报讯 一度领先1 5分，占尽优

势三节比赛，却在末节遭遇崩盘。亚

运会第二阶段昨天面对日本，中国男

篮因为自己的“ 轻敌”，付出了巨大

的代价。72:79输掉的这场比赛，不仅

让他们尝到了本次亚运会的首败，更

成就了日本队在亚运历史首次战胜

中国队的“ 纪录”。更可怕的是，若希

望晋级四强，中国男篮只能今天死磕

强大的伊朗队。

转折因为托大
当比赛第三节还剩下2分44秒，

此时的中国队，拥有着1 4分的领先优

势。主帅宫鲁鸣大手一挥，一次四上

四下的换人就此诞生。随后，频频的

失误出现在这支队伍之中，当中国队

叫出下一个暂停时，领先的优势已经

只剩下了1 分。

“ 该怎么打还是怎么打，不要跟

着对方的节奏。多跑跑位，出机会就

投。”暂停布置之时，宫鲁鸣无论是

口气还是表情，倒还是充满了淡定。

可是他身旁的队员们，已经开始有些

恍惚。随后，日本队全场首度领先，分

差被扩大到3分、5分、7分⋯⋯直至，

中国男篮的小伙子们低着头，离开了

球场。

毫无疑问，那次四上四下的换

人，成为了本场比赛胜负的转折点。

赛后，许多圈内人士认为，宫鲁鸣的

这个做法，实在过于“ 托大”。而他自

己，赛后也是坦然承认了这种说法。

“ 当时主要是想让一些队员去很

好地调整状态，之前两个后卫一直没

有很好地驾驭比赛的感觉。我们想让

队员能够找回自信，给他们一些时

间。”宫鲁鸣说，“ 特别是郭艾伦，这

几场打得都不是特别放松。最后的2

分钟对他来说是个好的机会，我们希

望他能找回状态，但事实上他还是没

打好。本来挺好的局面，上半场打完

可能觉得下半场没问题了⋯⋯没办

法，还是争取打好明天的这场吧。”

可是，这样有些“ 托大”的行为，

让中国男篮付出的代价实在太大。

输球来自轻敌
原本一场十拿九稳的比赛，却如

同当年亚锦赛与台北队一役。领先了

几乎整场比赛，最后，胜利成为了人家

的“ 掌中宝”。对于本场比赛的失利，

赛后宫鲁鸣也是直言，过于轻敌了。

“ 我们今天还是轻敌了，打得不

好，主要就是准备不充分，尤其是对

困难准备不充分。”宫鲁鸣说，“ 赛前

确实没想到会出这种意外，觉得打日

本应该没有问题。”或许正是因为这

种心态，当分差被缩小，直至被反超

之后，中国男篮的所有队员出现了慌

乱的状态。他们，开始不会打球了。

“ 日本打得很放松，我们很紧张，越往

后越紧张，年轻队员没有自我调整的

能力。”宫鲁鸣说，“ 我们需要好好吸

取教训，不过今天的这个教训有点沉

重。今天的比赛给我们足够的教训，

打任何球队都要全力以赴，不能你觉

得怎么样就怎么样，弱队跟你拼都有

实力，到这来的没有白给的。”

同样也因为如此，宫鲁鸣也将失

利的责任，全部背到了自己身上。“ 我

还是会鼓励队员，责任的话是教练组

的责任或者说是主教练的责任，现在

批评他们，他们明天也改不了。还是

希望他们拿出最大的劲儿，把明天的

比赛打好。”

晋级有点悬了
输掉了本不该输掉的比赛，总结

经验教训自然必不可少。可是对于中

国男篮来说，如今却没有太多的时间

让他们失落。因为，如果他们还希望

晋级亚运会四强的话，今天，必须“ 死

磕”强大的伊朗队。

目前，中国队晋级四强的格局已

经变得非常严峻。G组4支球队的战绩

分别为：伊朗2胜0负，中国1 胜1 负，日

本1 胜1 负，蒙古0胜2负。由于仅有小

组前两名晋级四强，这也就意味着中

国男篮今天必须在战胜伊朗队的前提

下，算完小分才有可能晋级。

这个难度，显然非常巨大。作为

本次亚运会最强大的队伍，伊朗队的

实力毋庸置疑。对于这场比赛，主帅

宫鲁鸣也是直言，必须全力以赴。“ 对

这个队伍来说，失利固然很沉重，针

对明天比赛我们还是要鼓励为主。劲

儿可鼓不可泄，我们会尽最大努力把

明天的比赛拿下来。”

值得一提的是，今年夏天的男篮

亚洲杯，当时中国男篮曾战胜过拥有

哈达迪的伊朗。虽然当时的伊朗队阵

容并不齐整，但至少中国男篮的心理

上还是有些“ 优势”。否则，一旦本场

比赛有失，首次无缘亚运会四强的

“ 耻辱”，又将套在他们头上。

男篮亚运历史首负日本
四强席位堪忧

日本游泳名将偷相机遭开除

宫鲁鸣面临执教以来的头号危机。 新华社 图

鲁能完胜，申花残阵。 新华社 图


